

Mai 2019

Chers amis musulmans,

Le Ramadan, consacré au jeûne, à la prière et à l'aumône s'achève. A quelques jours de la fête de l'Id al-Fitr, c'est l'occasion pour moi, au nom de la communauté catholique en Loire-Atlantique, de vous dire notre volonté de continuer à tisser des liens d'amitié entre nous et de vous présenter mes meilleurs vœux.

Nos religions nous invitent à « rester enracinés dans les valeurs de la paix, à défendre les valeurs de compréhension mutuelle, de fraternité humaine et de coexistence harmonieuse ; rétablir la sagesse, la justice et l'amour » (cf. *Document sur la fraternité humaine pour la paix dans le monde et le vivre ensemble*, Abou Dhabi, 4 février 2019).

Avec vous, je veux favoriser une meilleure connaissance réciproque et la vie ensemble, ayant le souci premier de tous ceux et celles qui sont dans le besoin.

Que la bénédiction de Dieu, le Tout-Puissant et Miséricordieux, nous y aide tous,



+ Jean-Paul JAMES
évêque de Nantes